

Name: Dirk Wellen
Alter: 57 Jahre
Wohnort: Krefeld
Aktueller Verein: Crefelder Hockey und Tennis Club 1890 e.V.
Über mich: verh. 2 Kinder (27 und 24 Jahre alt)
Dipl.-Kfm., Geschäftsführer und
Gesellschafter eines Unternehmens, das in
drei Werken Tiernahrung produziert



Meine Aktivitäten im Hockey / Hockey in meinem Leben:

Ich habe viele Jahre für den CHTC und Schwarz-Weiß Köln in der Bundesliga gespielt. Außerdem war/bin ich Weltmeister mit der U21, M45 und M50.

Seit 2001 bin ich als 2. und als 1. Vorsitzender im Vorstand des CHTC. Ich habe am Aufbau der deutschen Masters-Nationalteams im Altersbereich 35 bis 55 mitgearbeitet.

Ich kandidiere für das Amt

- des Vizepräsidenten Leistungssport
- im Team Wolfgang Hillmann

Meine Motivation / Ich kandidiere, weil ...

- ich an den leistungssportlichen Strukturen für unsere Clubs und die Nationalmannschaften mitarbeiten möchte
- ich Wolfgang Hillmann seit unserer gemeinsamen Zeit bei Schwarz-Weiß Köln als akribischen Arbeiter und verlässlichen Team-Player schätze
- eine Reihe von Freunden und Kollegen ihre Unterstützung für unsere ehrgeizigen Ziele zugesagt haben.

Meine Ziele ...

Strukturen schaffen im DHB für maximalen Erfolg in Tokyo und Paris

Aus 2+2 fünf machen

Nationales und internationales Top-Hockey als Werbung für unseren gesamten Sport entwickeln